

Pressemitteilung der Stadt Landsberg am Lech
20.06.2024

Jetzt abstimmen! Publikumspreis Pilotprojekt „QuartierPflege“ Erpfting

Die Stadt Landsberg am Lech hat sich mit dem Pilotprojekt „QuartierPflege“ Erpfting für den Publikumspreis der Versicherungskammer Stiftung beworben.

Die „QuartierPflege“ ermöglicht als kommunaler ambulanter Pflegedienst aus Nachbarinnen und Nachbarn eine bisher nicht gekannte pflegerische Grundversorgung.

Voll finanziert durch die Pflegeversicherung, getragen von der Verbindung von Quartier- und Fallmanagement und dem einzigartigen Engagementmix (freiberuflich, Ehrenamt, Minijob, Teilzeit, Vollzeit) schafft „QuartierPflege“ Anreize für die Nachbarschaft, sich in der Pflege zu engagieren. Die Nachbarinnen und Nachbarn werden für ihre Einsätze tätigkeitsbezogen geschult und eingesetzt.

So wird Pflege dahin zurückgebracht, wo sie hingehört, in die nachbarschaftliche soziale Gemeinschaft.

Mit dem Publikumspreis hat die Stadt Landsberg die Möglichkeit, für das Projekt zwischen 500 Euro und 2.000 Euro zu gewinnen. Wer das Projekt mit seiner Stimme unterstützen möchte, kann diese noch bis zum 15. Juli 2024 unter folgendem Link abgeben:

<https://versicherungskammer-stiftung.de/preise/ehrenamtspreis/ehrenamtspreis-2024/publikumspreis/ausschreibung/>

Der Link sowie weitere Informationen zur „QuartierPflege“ Erpfting sind auch auf der Website der Stadt Landsberg (www.landsberg.de) abrufbar.

Bild: Versicherungskammer Stiftung

Pressekontakt:

Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Landsberg am Lech

Katharinenstr. 1

86899 Landsberg am Lech

Telefon 08191/128-197

Telefax 08191/128-59197

E-Mail presse@landsberg.de

www.landsberg.de

www.facebook.com/stadtlandsberg

www.instagram.com/stadtlandsberg